

# *Primer ministro cubano visitó planta de gases industriales de Guanabacoa*

---



Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 13 ago (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz (en el centro de la foto) visitó este viernes la planta de gases industriales del municipio habanero de Guanabacoa.

En su cuenta en Twitter, la Presidencia de la República informó que el jefe de Gobierno agradeció a los operarios por el esfuerzo que realizan para garantizar oxígeno medicinal a centros de Salud ante la difícil situación epidemiológica provocada por la COVID-19.

"Cuba entera está pendiente de ustedes", les dijo el primer ministro.

Esta semana el Grupo Temporal de Trabajo de La Habana analizó, entre otros temas, la necesidad del control de oxígeno en la ciudad.

Por su parte, Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la capital, enfatizó que no se puede permitir por ningún motivo el derroche de esta sustancia, ni permitirse desvío alguno, pues lo principal es garantizar su existencia en los centros asistenciales médicos.

En otro tuit, la Presidencia comunicó que este viernes el primer ministro participa en el homenaje de los trabajadores del Palacio de la Revolución al Comandante en Jefe Fidel Castro, en ocasión del aniversario 95 de su natalicio. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266967-primer-ministro-cubano-visito-planta-de-gases-industriales-de-guanabacoa>



**Radio Habana Cuba**